

ABSTRAK

Muhammad Ma'ruf Muqoddas (1202010093), 2024. “Pengembangan Koleksi Perpustakaan Sekolah Hubungannya dengan Minat Baca Siswa (Penelitian pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kota Bandung).

Masyarakat yang berkemajuan sering kali disebut sebagai masyarakat informasi, yang ditandai dengan tingginya kebutuhan akan informasi. Namun, data UNESCO menunjukkan bahwa tingkat literasi di Indonesia sangat rendah, menempati urutan kedua terbawah di dunia, dengan hanya 0,001% penduduk yang rajin membaca, atau 1 dari 1000 orang. Peningkatan minat baca merupakan salah satu peran penting perpustakaan sebagai penyedia informasi. Oleh karena itu, perpustakaan sekolah harus memprioritaskan pengembangan koleksi yang ideal untuk menumbuhkan dan meningkatkan minat baca siswa. Berdasarkan hal tersebut, penelitian ini dilakukan untuk mengetahui hubungan atau korelasi pengembangan koleksi perpustakaan sekolah dengan minat baca siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mengetahui pengembangan koleksi perpustakaan di MAN se-Kota Bandung, 2) Mengetahui minat baca siswa di MAN se-Kota Bandung, 3) Menganalisis hubungan pengembangan koleksi perpustakaan sekolah dengan minat baca siswa di MAN se-Kota Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif korelasional. Data dikumpulkan melalui angket yang disebarakan kepada 91 responden. Analisis data meliputi uji validitas, reliabilitas, analisis statistik, uji prasyarat, dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan (1) Pengembangan koleksi perpustakaan di MAN se-Kota Bandung termasuk dalam kategori "Tinggi" dengan nilai rata-rata 3,45. (2) Minat baca siswa berada pada kategori "Cukup" dengan nilai rata-rata 3,39. (3) Uji korelasi menunjukkan nilai signifikansi 0,000 yang lebih kecil dari 0,05, dengan nilai Pearson correlation sebesar 0,621. Ini menandakan hubungan positif antara kedua variabel, yaitu semakin tinggi pengembangan koleksi perpustakaan sekolah, semakin tinggi pula minat baca siswa. Korelasi ini termasuk dalam kategori "Kuat," dengan rentang antara 0,60–0,799. Hasil uji koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,386 menunjukkan bahwa pengembangan koleksi perpustakaan memberikan kontribusi sebesar 38,6% terhadap minat baca siswa.

Kata Kunci: Perpustakaan, Koleksi, Minat Baca.